

## 関東古高会 会員の皆様方へ

会員の皆様におかれましては益々ご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。

さてコロナ染症蔓延以降会務報告事項も無い為、ホームページも更新してまいりませんでした事をお詫び申し上げます。

今年こそ総会を開催できないかと、コロナ感染者数の推移を見守っている次第です、郷友会も同じ状況かと推察致します。

役員はラインで情報交換はしてまいりましたが、ようやく5月29日(日)に役員会を開催し近況報告や今後の方針を検討する予定です。

古仁屋高校では3月1日、第72回卒業式が挙行され、総勢32名「地域みらい1期生7名」が卒業致しました。

又古仁屋高校の重吉和久校長先生が定年退職されました、重吉和久校長は「地域みらい留学生」の募集には積極的にご活躍され、令和元年の関東古高会総会にも出席されております、長い教員生活お疲れ様でした。

4月7日の入学式では新入生は19名「地域みらい留学生7名」でした、非常に少ない人数なので今後が心配です。

新任の校長は米澤瑞代先生です、今後のご活躍を願っております。

今後もコロナ感染症防止を心がけていかなければならない状況かと思っておりますので、会員の皆様方も健康には充分御留意なさってお過ごし下さいます様心からご祈念申し上げます。

2022.5.吉日

関東古高会

会 長 福田厚己

幹事長 原 稔二

事務局長 作田和平

会計長 坂井和代

外 役員一同